

Fitness unter freiem Himmel

Antrag

Die GAL-Fraktion beantragt die Einrichtung einer Outdoor-Calisthenics-Station.

Begründung

Als Angebot für Sportlerinnen und Sportler jeden Alters möchte die GAL-Fraktion wetterfeste Sportgeräte im Außenbereich aufstellen lassen.

Damit schaffen wir ein niederschwelliges Angebot jenseits institutioneller Anbindung, welches das Training in Eigenregie mit Eigengewicht ermöglicht, und wir begegnen dem Trend und den Veränderungsprozessen in der Sport- und Bewegungskultur. Aus dem Sportentwicklungsplan aus dem Jahr 2018 geht hervor, dass die Stadt Bietigheim-Bissingen in diesem Bereich noch Entwicklungspotenzial hat.

Sport dient der Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger. Regelmäßige Bewegung ist Prävention für weit verbreitete Zivilisationskrankheiten.

Für die GAL-Fraktion

Traute Theurer